



6 Pièces

258 m²

Réf. 2575vm

3 490 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Dans un environnement résidentiel prisé du Cannet, sur les hauteurs dominant Cannes, cette ravissante villa de style provençal moderne offre un cadre de vie rare, associant charme intemporel et prestations contemporaines. Entièrement rénovée il y a environ cinq ans avec des matériaux de qualité, elle développe 258 m² de surface intérieure, principalement de plain-pied, et séduit par sa fluidité, sa luminosité et son élégance. Implantée au cœur d'un terrain magnifiquement paysagé d'environ 2 300 m², parfaitement intime et sans vis-à-vis, la propriété bénéficie d'une exposition plein sud et ...

In a sought-after residential area of le cannet, on the hills overlooking cannes, this delightful modern provençal-style villa offers a rare living environment, combining timeless charm with contemporary amenities. Completely renovated approximately five years ago with high-quality materials, it offers 258 sqm of interior space, primarily on one level, and impresses with its fluid layout, abundant natural light, and elegance. Nestled in the heart of a beautifully landscaped plot of approximately 2,300 sqm, perfectly private and secluded, the property benefits from a south-facing aspect and ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

